

## **Mt 16, 13-20 Pierre reconnaît en Jésus le Fils de Dieu**

(Mc 8, 27-30 ; Lc 9, 18-21)

« *Qui suis-je, au dire des hommes ?* »  
« *Et vous, qui dites-vous que je suis ?* »

Jésus pousse ses disciples à donner une réponse. Et moi, que répondrais-je ? Que dit-on de Jésus dans les journaux, les films, sur Internet, autour de moi ?

Qu'est-ce que je peux lire dans le regard que Jésus pose sur moi ? Comment est-ce que je regarde Jésus ?

- « *Pour vous, qui suis-je ?* » C'est par cette question que Jésus interpelle ses disciples sur son identité.

Je prends le temps de contempler Jésus en train d'interroger ses disciples : comment les regarde-t-il ? De quelle manière les interpelle-t-il ?

- Saisi par l'Esprit Saint, Pierre déclare avec force que Jésus est le Christ, le fils du Dieu vivant. Jésus témoigne alors à Pierre toute sa confiance en lui indiquant qu'il aura en sa possession les clefs du Royaume.

Et moi-même, m'arrive-t-il comme Pierre de me laisser saisir par l'Esprit Saint ? Et, qu'est-ce que j'en fais ?

- En un instant, c'est la douche froide pour Pierre. Lui qui avait tout compris de l'identité de Jésus, il se voit réprimander par son maître. Il n'arrive pas encore à admettre que Jésus sera le messie souffrant, celui qui mourra sur la croix.

Et moi-même, qu'est-ce qui fait obstacle dans ma relation à Jésus ?